

Intensifican en Cuba combate contra las drogas



Foto tomada de Internet

La Habana, 21 de mar (RHC) La capital cubana lleva a cabo hoy diversas acciones para elevar la percepción de riesgo y el rechazo a las drogas, como parte del Tercer Ejercicio de Prevención y Enfrentamiento a los ilícitos de estupefacientes.

En el marco del evento, se refuerzan las acciones en los pasos fronterizos estatales y en los puntos de control en las carreteras, así como se realizan intervenciones preventivas y profilácticas en centros educativos, y juicios ejemplarizantes.

Según reportó el diario Granma, tuvieron lugar barriodebates, encuentros de salud con pacientes por adicciones, charlas educativas y controles a los sistemas de producción y almacenamiento de medicamentos y otras sustancias.

Las actividades en la capital caribeña preceden al Segundo Ejercicio Nacional de Prevención y Enfrentamiento al Delito, las Ilegalidades y las Indisciplinas Sociales, que se desarrollará a partir del 24 de marzo.

Una investigación de la televisión cubana reveló la víspera que en Cuba el problema de las drogas tiene dos causas fundamentales: la existencia de consumidores y “la presencia de personas inescrupulosas que se ven atraídas por las ganancias fáciles que son capaces de generar”.

El informe señaló que en la nación caribeña no se producen drogas y estas llegan por dos vías, los recalos y la paquetería que traen los viajeros internacionales.

En este escenario, la Aduana General de la República juega un importante rol en el enfrentamiento y el descubrimiento de las drogas que se intentan introducir por la frontera aérea.

De acuerdo con la segunda jefa del aeropuerto internacional José Martí, Isnavis Chacón, la Aduana cuenta con técnicas de descubrimiento estandarizadas a nivel internacional y un personal preparado para desarrollar todas las funciones de control en la frontera.

“Muchas de las personas que hoy trafican la droga son mulas a ciegas o las que reciben un pago. Las mulas a ciegas son aquellas personas que generalmente viajan por agencias, las agencias le pagan por lo que están trayendo, le empaquetan el equipaje y no conocen lo que traen”, detalló.

Chacón subrayó que según las normativas existentes en la Aduana todo pasajero es responsable absoluto del equipaje que porta.

Cuba mantiene una política de tolerancia cero en el enfrentamiento al tráfico ilícito de estupefacientes, y aplica con rigor y severidad su legislación al respecto. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379188-intensifican-en-cuba-combate-contra-las-drogas>



Radio Habana Cuba